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　　　　　魚津ロータリークラブ会報誌

２０１５－２０１６年度　　R　I　会長　　K.R.　ラビンドラン

２０１５－２０１６年度　　魚津RC会長　　羽田　陸朗

第２９８4回　例会　平成１５年９月４日　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

１、点鐘・握手

２、君が代斉唱

３、ロータリ―ソング　「奉仕の理想｝

４、四つのテスト唱和

５、誕生祝　　　　　　　　　　　　　　　　　（ＳＡＡの代理の寺田さん）

　　　　　　　　　　　　　　　　　・９月４日　辻　浩さん　ドンピシャです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　３０数年ロータリーにいますが、ドン

　　　　　　　　　　　　　　　　　　ピシャは初めてです。今日は奥様と

　　　　　　　　　　　　　　　　　　二人だけで一杯やり、自分を祝ってやりたいです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　ありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　・９月４日　中尾登志男ご夫人

　　　　　　　　　　　　　　　　　　大勢の皆様に妻、えり子の誕生を祝って頂きありがとうございま

　　　　　　　　　　　　　　　　　　す。日頃、妻はスポーツジムなどで、体と心を鍛えています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　私も、防災週間で関東大震災を忘れないように、魚津市を

　　　　　　　　　　　　　　　　　　中心に明後日（９月６日）、県東部の防災訓練があります。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　この祝いの花と防災の話をネタに、えり子にお祝いと感謝の心　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　を伝えたいと思います。ありがとうございました。

6、会長挨拶（羽田会長）

・辻さん、中尾さんご夫人さんの誕生日おめでとうございます。

・ロータリークラブの会員が「ロータリーの友」を読むのが義務であ

　ると最近分かりました。

・オリンピックのロゴマークの盗作（？）が問題になっていること。

　大変寂しいことです。医学の世界ではありえないことです。

・ロータリーには目標があります。職業人には職業倫理が当然であります。

・本日の喜多さんの卓話を楽しみにしています。

7、幹事報告（川岸幹事）

　・先週例会を欠席お詫びします。お陰でソフトボール全国大会（九

　州宮崎市で開催）でベスト８の栄冠を勝ち取りました。

　全国のレベルを勉強をさせて頂きました。ありがとうございました。

　・地区大会信任状証明書のお願いが来ています。

　・全国女子大学野球大会協賛の御礼状が来ています。

　・９月例会案内

　・地区大会、多数参加して下さい。

　・９月２７日市民公開講座「知って得する！がん検診」があります

８、出席報告（青山副委員長）

　・本日の出席　２５名、　欠席　４名、　メークアップ済　１名で　



　　出席率は８３．３３％です。

　・２９８２回のメークアップ者は無く、修正出席率は６６．６６％

　　そのままです。

９、ニコボックス（坪野委員長）

　・青山先生より、９月２７日の公開講座を開催いたしますので

　　皆様のご来場をお待ちしています。

１０、委員会報告

　　　　　　　　　　　　　　　　　・親睦委員会（池上委員長）より、９月２７日親睦ゴルフ大会を開催

　　　　　　　　　　　　　　　　　　します。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　現在参加者は９名です。まだまだ余裕がありますので、皆さん！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　参加大歓迎です。

　　　　　　　　　　　　　　　　　・広報委員会（稲盛委員）より「ロータリーの友」の紹介をします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　三国ロータリークラブの記事、障害者の記事が載っています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　このような実態を知るとき、健常者には、いかにありがたいか

　　　　　　　　　　　　　　　　　　実感されると思います。そのような人をどう支えていくか、私も

　　　　　　　　　　　　　　　　　　民生委員をしていましたので、考えます。魚津ロータリーにも

　　　　　　　　　　　　　　　　　　記事のような事業があったらいいな～と思いました。

・魚津ロータリー創立６０周年実行委員会（辻　幹事）より、記録ＤＶＤ、４種類作りました。

　今日、皆さんに配布いたします。１枚千円です。ありがとうございました。

・（平﨑暉夫さん）

　委員会報告ではないが気になりましたので、発言します。

　ロータリークラブには、二つだけ約束があります。

　一つは、ロータリーの友を必ず読んで下さいということ、

　もう一つは、出席をしなさい。ということです。

　皆さん、守りましょう。

　　また、「ロータリーの友」には「ＲＩの指定記事｝があります。これだけは必ず読んで下さい。

　ということで、制約がかかっています。これからは約束事になっています。注意して下さい。

　委員の皆さんも説明される時は、それを中心にして説明をして下さい。

　　ちょっと気になったことがあったので、一言いいました。

・（川岸幹事）

　幹事より　「発言される場合は、事前に通告してください。」

　と注意がありました。

１１、卓話　（生駒晴俊さん）　テーマ　「魚津を呼び起こそう」

　　　　　　　　　　　　　　　　　・大変お待たせ頂きました。「魚津のパン屋さん」という映画を高岡

　　　　　　　　　　　　　　　　　　市のタカオカンドリーム社が作っています。魚津のためになると

　　　　　　　　　　　　　　　　　　各企業のためになり。魚津を各地域に知らせることになりま　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　いろいろたくさんの費用（製作費一千万円、広告費五百万円）が

　　　　　　　　　　　　　　　　　　必要です。シルバーの元気なところを撮影しました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　シルバー人材センターや歩こう会（川岸芳雄会長）も出ています。

　予告を三分間見て頂きます。（中央通り商店街、蝶六流しなどが放映される。）

　会社の喜多さんに代わります。



 ・映画　「魚津のパン屋さん」　Ｐｒｏｄｕｃｅｒ　喜多　知子さん。

　県庁より北陸新幹線の映像を撮ってくれという要望がありました。その時、海と山があって、

　綺麗で、ごはんはおいしいし、寒いのに人は暖かかったので、協力的であったので、「魚津

　のパン屋さん」を撮ることになった。アナウンサーになりたいので東京へ行ったが、夢破れて

　帰ってチャレンジショップでパン屋さんをやっていくストーリーです。何も東京へ行かなくても

　地元でやることが一杯あるということを訴えています。魚津の五か月間を表現します。

　　一昨年、制作した「高岡獅子舞ボーイ」を含め、全国の４カ所を集めて「富山映画祭」を

　やりたいと思っています。１０月１７日より３週間、富山映画館「大都会」で上映します。

　その制作のご支援をお願いします。絶対、魚津のＰＲになります。黒部でも撮っています。

　地域のための映画になると思います。ご協力お願いします。



　

　


